

Jetzt die Petition unterschreiben!

DER FRIEDHOF BÜMPLIZ MUSS BLEIBEN!



Im Westen der Stadt Bern, in Bümpliz, liegt der kleinste der drei Berner Friedhöfe. Er wurde 1885 als Ersatz für den bei der Kirche Bümpliz liegenden Friedhof eröffnet und in den Jahren 1992-94 letztmals erweitert. Nun will der Berner Gemeinderat den Friedhof Bümpliz aufgrund von Sparmassnahmen ersatzlos schliessen!

Der 1994 eröffnete Teil des Friedhofs – modern gestaltet mit Wasserlauf und Teich – verfügt über Urnenwände und Grabfelder. Kunstwerke des Bildhauers Schang Hutter bereichern die Erweiterung. 2004 erhielt der Friedhof Bümpliz als letzter der Berner Friedhöfe eine eigene Abdankungshalle. Besonders reizvoll am Friedhof Bümpliz ist der Kontrast zwischen dem über 100-jährigen Teil und der modernen Erweiterung sowie der architektonisch gelungenen Abdankungshalle. Nebst seiner Funktion als Begräbnisort, als Ort der Trauer, des Gedenkens und der Ruhe, erfüllt der Friedhof Bümpliz auch eine wichtige Rolle als grüne Lunge des durch Hochhäuser geprägten Berner Vororts.

Wir, die Unterzeichnenden, fordern den Gemeinderat der Stadt Bern auf, von den Schliessungsplänen des Friedhofs Bümpliz Abstand zu nehmen und diesen wichtigen Ort im Herzen von Bümpliz zu erhalten – den Bewohnerinnen und Bewohner von Bümpliz zuliebe!

Name, Vorname	Strasse, Nr.	PLZ, Ort	Unterschrift

Jede Person, unabhängig von Stimmrecht oder Nationalität, darf diese Petition unterschreiben. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Den Unterschriftenbogen bitte umgehend einsenden an:
SVP Bümpliz, Niederbottigenweg 101, 3018 Bern

Weitere Petitionsbogen können bestellt werden bei:
Thomas Fuchs, Stadtrat und a/Nationalrat
Tel. 079 302 10 09, E-Mail fuchs@fuchs.tv

